

#SÜD 11. April 2016

Info-Tafel zur Zukunft von DB Cargo - Betriebsräte informieren

Die Betriebsräte im Wahlbetrieb München C9 haben Anfang des Monats einen Infopoint zum Thema ZuBa@DB Cargo für die Beschäftigten des Produktionszentrums München aufgestellt. In erster Linie soll dies der Information über das vom Vorstand der DB Cargo vorgelegte Programm dienen.



Die Betriebsräte im Wahlbetrieb München C9 haben Anfang des Monats einen Infopoint zum Thema ZuBa@DB Cargo für die Beschäftigten des Produktionszentrums München aufgestellt. In erster Linie soll dies der Information über das vom Vorstand der DB Cargo vorgelegte Programm dienen.

Wir Betriebsräte sehen dieses Programm sehr kritisch, da es sich weder um ein Wachstumsprogramm, noch um ein echtes Programm zur Zukunftssicherung unseres Unternehmens zu handeln scheint, sondern sich überwiegend mit Streichung von Arbeitsplätzen, deren Verlagerung an andere Standorte, mit Schließung von Güterverkehrsstellen und Einsparung von dringend benötigten Ressourcen beschäftigt.

Darüber wollen wir die Beschäftigten, um deren Arbeitsplätze es geht, offensiv informieren. Wir kämpfen gemeinsam mit den Betriebsräten aller Wahlbetriebe, dem GBR und KBR und der EVG, um den Erhalt der Arbeitsplätze im Produktionszentrum, in der Region und den Anlagen. Ziel ist ein nach vorn gerichtetes Zukunftssicherungsprogramm - für die Beschäftigten, unsere Kunden und unser Unternehmen. Wir fordern ein Wachstumskonzept statt einer Schrumpfkorbahn.

Gleichzeitig wurden auf der Info-Wand ein paar Fragen mit verschiedenen Antwortmöglichkeiten installiert, wo jeder die Möglichkeit hat, seine Meinung dazu mittels Klebepunkt anonym kundzutun. Wer von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern möchte, kann uns auch ein Selfie von sich schicken. Diese Möglichkeit wurde in den 4 Tagen bereits sichtbar rege genutzt.